
PLENO ORDINARIO (02/07/2020) 
 
Buenas tardes a todos y todas. 
 
En primer lugar quería dar mis sinceras condolencias a las familias que en el estado 
de alarma han perdido algún familiar por la pandemia u otras causas. 
 
Mi cese se lleva a cabo cuando el Alcalde, me dice lo siguiente:  
“Raquel te tengo que comunicar que Felipe me ha dado un ultimátum esta mañana 
que ellos o tú. Y como entenderás no puedo perder la alcaldía, tengo que cesarte de 
tus competencias” 
 
Esto fue comunicado en una reunión por Teams el dia 27 de mayo.  
Algo parecido a lo que  sucedió con la dimisión del señor Cantón. Él dimitió por el 
cuestionamiento constante de sus delegaciones en su día por parte de algunos 
miembros del equipo de gobierno. Y a mi, se me cesa, por el cuestionamiento 
constante por parte de la señora García de la labor desempeñada en el 
departamento de servicios sociales y sus directrices, la cautela sobre si se está 
gestionando adecuadamente.  
Incluso, hizo que la coordinadora de servicios sociales cesará también y gracias a 
algunos partidos de la oposición y yo misma, logramos que volviera.  
El tiempo que siga perteneciendo como coordinadora, ya no está en nuestras 
manos, si no en las de las personas que pongan en duda su gestión. 
 
Voy a deciros solo algunas cuestiones de la señora García, por ejemplo:  
(Palabras textuales de la señora García)  “Explíqueme el porque se han 
triplicado durante el mes de Abril respecto al mes de Marzo que ya cogio dos 
semanas de estado de alarma los menús a personas vulnerables.  
 
La verdad que estoy oyendo y viendo cosas muy raras, una ayuda de alquiler 
donde se comenta desde intervención que es necesario presentar el contrato 
de arrendamiento y que se deja pasar por la situación extraordinaria, y me 
pregunto: ¿qué situación extraordinaria te impide presentar un contrato de 
arrendamiento?” 
 
(A lo que la contesto: Puede ser el estado de alarma. dependencias municipales 
cerradas, como registro etc. personas que no tienen acceso a internet,… etc). 
 
Señora García, le pido que deje de reírse de la situación que se está viviendo en 
todo el mundo, porque si a usted no le pareció extraordinaria la situación en la que 
estábamos, me demostró que usted no tiene sentimientos por nada ni por nadie) 
. 



Más palabras textuales de la Sra. García: “También me parece una pasada el 
dinero que se invierte en la asociación de Candelitas que trabaja con las 
familias vulnerables del municipio, no solo del barrio San Gregorio. Los cortes 
de suministros están prohibidos por ley desde el gobierno de España, así 
como los desahucios y hay una moratoria en el pago de hipotecas; es decir, 
en este sentido, las necesidades de Servicios Sociales deberían de haber 
descendido y no aumentado. Entiendo que este fondo eran para necesidades 
presentes y no para necesidades futuras que no sabemos si van a ser 
necesarias o no”. 
 
Los que iban a coger agua a la fuente del Caño espero que fueran los mismos 
que compraron agua mineral en Yusta, que he visto cada factura… ( 26 Euros ) 
Insisto que yo no soy la responsable de este área pero quizás lo que necesiten 
sea menos limosna y más asesoramiento jurídico que les vendrá bien para 
hoy y para mañana”. 
  
De este tema no solo se quejaba ella si no también la portavoz del grupo 
municipal socialista. 
 
(A lo que respondo: Hemos tenido ya que realojar a una persona por desahucio, 
pagar cortes de agua en plena crisis COVID-19. Si por ley está prohibido, ¿porque 
las compañías y los propietarios se saltan las leyes?) 
 
Tengo que decir que salio a mi defensa  EL SEÑOR MOLINA, DICIÉNDOLE Al 
ALCALDE QUE TENÍA QUE FRENAR A PILAR GARCÍA, YA !!! ELLA NO ES 
QUIEN PARA VALORAR LA GESTIÓN NI DE SERVICIOS SOCIALES, NI DE 
NINGUNA OTRA CONCEJALÍA. 
 
Pero al señor Alcalde poco le interesó escucharme y ver todos los correos que hay 
de esta señora cuestionando la labor de las trabajadoras sociales y la mía. En su dia 
tampoco quiso ver el acoso al que fue sometido el señor Cantón, que desde aquí le 
mando un fuerte abrazo. 
 
 
Me he sentido acosada, maltratada psicológicamente y amenazada por algunos 
compañeros de partido, sobre todo por algunos militantes y la portavoz del partido 
que ni come ni deja comer, lo único que ha hecho en estos 11 meses ha sido 
ponerme trabas para que no avanzara, podría contar muchas cosas de las que me 
ha hecho, pero solo voy a decir una y la más grave de todas. 
Dejar el punto de violencia abandonado EN PLENO ESTADO DE ALARMA , 
ESTAMOS LOCOS!!!  y sin personal que pudiera recibir las comunicaciones que 
entraban por los canales habituales de Guardia Civil y DGI.  



Como consecuencia de ello una mujer no pudo ser ayudada y en menos de 72 
horas volvió a recibir una fuerte agresión que la ha mantenido ingresada en un 
hospital durante 11 días. Las consecuencias que esto le puede traer a este 
ayuntamiento son muy graves. A día de hoy todavía tengo miedo porque no sé qué 
va a ser lo próximo.  
 
 
Una de las banderas principales que aparecían en el programa electoral socialista 
eran el apoyo a servicios sociales, familia e igualdad pero, no se han cumplido, 
poniendo cada vez más palos en las ruedas a estas. 
 
A pesar de todo lo que ha ocurrido, yo, me voy con la conciencia tranquila, he hecho 
en cada momento lo que debía. Me he esforzado y trabajado lo mejor que he 
podido, sin escatimar, sin horarios y sin peros, aunque, como en algunas ocasiones, 
como he dicho antes, he hecho lo que me han dejado. 
 
 
“Cuando paseo por la calle no son pocos los vecinos que me paran y me piden que 
no me vaya, que tengo que volver, que no quieren a este alcalde” 
Les digo que esto es un paréntesis de reflexión y que la vida es larga.  
A lo que me responden: “ERES UNA CHICA FUERTE” 
Y así me considero verdaderamente, pero no soy de piedra, y no me voy a rendir 
tan fácilmente porque considero que tengo muchas cosas que aportar en el Partido 
Socialista en todos sus ámbitos. 
  
Quisiera dar las gracias a los empleados públicos, de forma especial a los que han 
trabajado codo a codo conmigo, sin ellas habría sido imposible desarrollar los 
proyectos políticos en esas áreas, porque ellos son sin duda, el alma y el motor de 
las concejalías más difíciles y las más hermosas.  
No quiero pasar por alto a tres empleados públicos que, desde el primer día del 
Estado de Alarma se pusieron a mi disposición voluntariamente para lo que 
necesitará, Pablo Parra, Marta de Luna y Pilar Gil. MUCHÍSIMAS GRACIAS.  
 
Mentiría si no dijera que durante estos 11 meses que he estado al frente de 
Servicios Sociales he sufrido mucho ante situaciones duras que desde mi punto de 
vista deberían de haber sido solucionadas con mayor rapidez. Pero entiendan que 
no he podido solucionarlas por los obstáculos burocráticos, aún así para mi, 
servicios sociales siempre ha sido y será una prioridad. 
 
 
 



A partir de hoy, dejo de pertenecer al grupo municipal, ya que algunos de mis 
compañeros, en mi opinión, no me representan ni a mi ni al pueblo, con ello no 
quiere decir que deje de ser socialista, porque así son mis valores y lo seguirán 
siendo. Considero que así ayudo a mi partido, una organización que a mi entender 
en los últimos tiempos se está alejando del bien de los ciudadanos.  
 
Con respecto al equipo de gobierno, no puedo decir que haya sido un placer, porque 
además a estas alturas de la película, ya nadie lo creería. 
He de recordarle, señor Alcalde, que los representantes públicos tenemos unas 
obligaciones, y también unos derechos, que usted, no ha cumplido conmigo. Nada 
que ver con la oposición, que ha estado apoyándome desde el primer día. Le invito 
a la reflexión de el porqué ha perdido usted a 2 concejales, en TAN SOLO UN 
PERIODO DE 11 MESES, si tiene usted dignidad, HAGA EL FAVOR DE DIMITIR 
por el bien del pueblo. 
 
Les deseo al equipo de gobierno, ya que no me considero rencorosa, mucha suerte, 
les espera una etapa muy dura, la que ustedes han hecho pasar a los demás. 


